

(Bericht Daniel Mühlemann) **Der BSKV kam, sah und siegte – Die Bündner nutzen den Heimvorteil und legten eine eindruckliche Marke am Samstagmorgen vor, welche nicht mehr erreicht werden sollte. Keine Angst, ich habe mich nicht verschrieben, BSKV ist schon richtig; da wir in der Schweiz ja bekanntlich zwei Unterverbände mit dieser Abkürzung haben: die Bündner und die Berner.** 😊

Am Samstag, 11. Mai 2024 startete die Kategorie A am Kantonewettkampf 2024 in Summaprada. Als erste Mannschaft starteten die Gastgeber, welche mit einem Schnitt von 836 Holz ein Top-Resultat hinlegten, bravo! Man darf es vorwegnehmen, kein anderer Unterverband hatte auch nur den Hauch einer Chance, den Bündnern den Sieg streitig zu machen.

Als nächstes spielte der Unterverband Zürich, welche den Wettkampf auf dem 5. Rang abschlossen. Der UV Ob-/Nidwalden konnte seine Resultate aus Training und Ausscheidung bestätigen, und klassierte sich mit einem Schnitt von 812.4 Holz auf dem 3. Rang und gewinnt somit Bronze. Nun war die Reihe an Basel-Stadt, welche an diesem Wettkampf nicht ihren besten Tag einzogen. Sie konnten sich nur auf dem enttäuschenden 6. Schlussrang klassieren und entgingen einem Abstieg nur knapp.

Jetzt war es an der Berner Mannschaft in den Wettkampf einzugreifen. Als Minimalziel setzten wir uns den Ligaerhalt und eine solide Teamleistung. Für die Berner starteten Philipp Imhof, Walter Dornbierer, Bruno Beck, Hansjörg Hinni, Erich Schott und Peter Gygax alias "Gägxu", als Coach amtierte meine Wenigkeit. Die Berner kegelten kompakt und sicher, bald war klar, dass wir mit dem Abstieg nichts zu tun haben werden. Im Gegenteil, die Berner machten Dampf und nahmen Fahrt auf Medaillenkurs auf. Schlussendlich erreichten wir einen Schnitt von 817 Holz, was den hervorragenden 2. Rang bedeutete, bravo! Uebrigens derselbe Rang wie letztes Jahr in Münchenstein, wo ja bekanntlich im 2025 wiederum der KWK stattfindet.

Der Unterverband Luzern klassierte sich im 4. Rang und ist somit noch auszeichnungsberechtigt. Die Unterverbände Basel-Land und St. Gallen belegen die beiden letzten Plätze, was somit Abstieg in die Kategorie B zur Folge hat.

Zu guter Letzt möchte ich mich beim UV Graubünden für die sehr gute Organisation und Durchführung des diesjährigen KWK's bedanken und ihnen gleichzeitig zum verdienten Sieg gratulieren.

Ich freue mich bereits auf den KWK 2025, wo die Berner sicherlich wiederum als Anwärter auf einen Medaillenplatz gewertet werden dürfen.

Ulmiz, 16. Mai 2024

Bernischer Sportkegler Verband

Der Präsident

Daniel Mühlemann